

Les échiquiers, ça bouge à Cuba malgré le Covid-19



La Havane, 8 avril, (RHC).- Les échecs sont porteurs à Cuba de bonnes nouvelles. Après l'annonce du premier tournoi national en ligne, le commissaire national de la discipline, Carlos Rivero, a confirmé par téléphone au site web www.jit.cu l'arrivée bientôt chez nous de 500 horloges numériques non professionnels et 70 autres de dernière génération pour leur usage dans des tournois, en plus de 12 échiquiers intelligents. Une aide débloquée par la FIDE, la Fédération internationale des Échecs.

«Cela va beaucoup nous aider au développement de la discipline non seulement à la base mais aussi au niveau du groupe d'élite » a signalé Carlos Rivero.

Le seul inconvénient découle de clauses du blocus qui ont fait traîner l'arrivée du lot de fournitures annoncé par le commissaire national des échecs.

«On a dû le recevoir fin 2019, mais l'entreprise de commercialisation pour l'Amérique a son siège à Miami et cela a entravé le processus » a-t-il expliqué.

Finalement débloqué, le lot aurait dû arriver chez nous début avril, mais « la situation internationale de la pandémie a paralysé le monde » ajoute Carlos Rivero, lui-même en isolement après avoir participé récemment au Congrès de la FIDE.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/219140-les-echiquiers-ca-bouge-a-cuba-malgre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba